



Liebe Breitensportler,

im Moment haben wir als Abteilungsleitungsteam jede Menge zu tun, um die Themen, die aufkommen, zu sortieren und richtig zu bearbeiten.

Wir wollen dabei aber nicht vergessen euch zu informieren!

Das soll mit diesem Newsletter geschehen. 😊

Wir haben uns sehr über die zahlreiche Teilnahme bei unserem Neujahrsempfang gefreut!

Das ist für uns auch ein weiteres positives Zeichen gewesen und motiviert uns, die Veränderungen mit euch zusammen anzugehen.

Dazu passt das eine oder andere Thema dieses Newsletters.

Kurze Übersicht über die Themen:

1. **Verschiedene Termine**
2. **Homepage**
3. **Social Dance**
4. **Änderung zur Abbuchung des Abteilungsbeitrages**
5. **Trainertreffen**
6. **TSA-Umfrage und (falscher) Endtermin**

## 7. Buchung von freien Trainingszeiten

### 1. Termine

Am 16.03 gibt es zwei tolle Workshops mit Sandra Fabiano

Am Vormittag wird sie uns West Coast Swing näherbringen und am Nachmittag Bachata  
Nähere Infos und Anmeldemöglichkeiten gibt es demnächst.

03.04 19:00Uhr ist ein Ladystyling Workshop wieder mit Sandra Fabiano geplant.  
Nähere Infos und Anmeldemöglichkeiten auch demnächst.

Am 11.10. findet unsere DTSA-Abnahme mit anschließender Tanzveranstaltung statt.

am 11.11.2025 wird dieses Jahr die TSA-Mitgliederversammlung stattfinden.  
Diesen Termin schon mal vormerken.

### 2. Homepage

Unser Medienwart, Gunter Geserer, hat in mühevoller Kleinarbeit die Homepage [www.tanzsportregensburg.de](http://www.tanzsportregensburg.de) übernommen, von Altlasten befreit und mit neuesten Infos bestückt. Z.B. gibt es einen Bericht über den angesprochenen Neujahrsempfang.

Dies ist für uns ein wichtiger Schritt, um die Außenwirkung des Vereins zu verbessern.

Das Projekt „Homepage“ ist damit noch lange nicht abgeschlossen, aber auf einem sehr guten Weg.

Zusätzlich wollen wir unsere Außenwirkung weiter stärken und auch unsere Facebook-Seite immer wieder mit aktuellen Informationen füllen. Durch regelmäßige Aktualisierungen soll die Reichweite und Sichtbarkeit der TSA in den digitalen Kanälen erhöht werden.

Die Überarbeitung der Website und der Ausbau der Social-Media-Aktivitäten sind daher wichtige Bausteine, um neue Interessenten anzusprechen und das Vereinsleben für die Mitglieder transparent und attraktiv zu gestalten.

Zu diesen aktuellen Informationen gehört u.a.:

### 3. Social Dance

Wie viele ja schon wissen, haben wir montags von den ehemaligen RT-Turniertänzern eine Hallennutzungszeit übernommen.

Zu diesen Zeiten finden jetzt zwei Zusatzangebote der TSA statt.

Das Eine ist die schon lange existierende Showtanzgruppe (Formation), zu der jeder sehr herzlich eingeladen ist und das Andere ist die neuere Social Dance Gruppe, die von Uschi betreut wird.

Hier wird am Montag von Salsa über Bachata, WestCoast und anderen coolen Tänzen ein breites Repertoire der sogenannten Social Tänze abgedeckt.

Jeder, der Lust hat mitzutanzten und mal was Neues kennen lernen möchte, ist hier sehr willkommen. Nähere Infos entnehmt bitte dem beigefügten Informationsschreiben.

Dazu gesagt werden muss allerdings, dass dieses Angebot bisher ein „Testlauf“ und daher kostenlos war, aber ab nächstem Quartal mit den üblichen Beitragssätzen zu vergüten ist. Das wären 5,- € / Monat, wenn ihr bereits einen Kurs gebucht habt oder 13.- € / Monat, wenn es der erste Kurs ist. Interessierte Mitglieder haben natürlich weiterhin die Möglichkeit, in das Social Dance-Angebot zunächst unverbindlich "reinzuschnuppern", um einen Eindruck von den Kursen zu bekommen, bevor sie sich für eine Teilnahme entscheiden.

Diese Anpassung müssen wir machen, da Uschi, auch wenn es ihr riesig Spaß macht, ja auch nicht kostenlos arbeiten kann. 😊

Insgesamt bietet das neue Social Dance-Programm eine tolle Ergänzung zum Vereinsangebot und ermöglicht uns, unsere Tanzfertigkeiten in einem geselligen Umfeld auszubauen.

#### **4. Änderung der Abbuchungszeiten der Beiträge**

Bisher wurden die Abteilungsbeiträge immer am Anfang des Quartals von euren Konten abgebucht. Der Hauptverein hat uns jedoch gebeten auf Ende des Quartals umzustellen.

Ich denke nicht, dass das ein Problem darstellt, wir wollten euch jedoch darüber informieren.

#### **5. Trainertreffen**

Anfang des Jahres gab es einen sehr guten und offenen Austausch mit unseren Trainern.

Dieses Treffen war natürlich geprägt von dem Eindruck der Trennung von den Turniertänzern, aber es war deutlich zu spüren, dass wir in eine gemeinsame Richtung blicken und den Breitensport stärken wollen.

Dazu gehörte auch die Diskussion über ein neues Kursangebot für Einsteiger, genauso wie die Idee, sich evtl. um einen weiteren Trainer zu bemühen. Ob und wie wir das umsetzen können, hängt von ein paar äußeren Umständen ab, die wir noch nicht in trockenen Tüchern haben.

Sollte übrigens aus unseren Reihen jemand Interesse haben, als Trainer tätig zu werden oder jemanden kennt, der das machen wollen würde .... einfach melden 😊

Sehr wichtig war es allen, die Kommunikation zwischen den Gruppen zu erhöhen und durch Transparenz den Bezug der Mitglieder zum Verein zu stärken.

Unsere Trainer haben auch den Wunsch geäußert, Hula-Hoop-Reifen in das Tanztraining zu integrieren, um die Effektivität und Vielseitigkeit der Übungen weiter zu steigern.

Die Reifen befinden sich derzeit in der Beschaffung. Wir Tanzschüler können daher gespannt sein, wie sich der Einsatz dieser Trainingsutensilien in der Praxis bewährt und welche neuen Möglichkeiten sich daraus für das Tanztraining ergeben.

## 6. Umfrage und Endtermin

Hier muss ich mich entschuldigen, natürlich ist der Endtermin für unsere Umfrage nicht Ende Februar, wie in dem Schreiben angegeben, sondern Ende **Januar**.

Das möchte ich also hiermit korrigieren und nochmal die Chance nutzen, dafür Werbung zu machen.

<https://www.surveio.com/survey/d/I3W5R2E8D0Z7R4A3A>

Die Umfrage umfasst insgesamt 15 Fragen, die in maximal 10 Minuten schnell durchgeklickt werden können. Jeder Einzelne kann hier teilnehmen, eure Teilnahme ist sehr wertvoll für uns.

## 7. Buchung von freien Trainingszeiten

Blau-Gold wird den Kalender, für ihre Hallenzeiten in der RT Bühne, auf einen neuen Server umziehen.

Nach Vereinbarung dürfen wir diese „freien Trainingszeiten“ auch weiterhin nutzen, jedoch müssen diese, wie bisher auch, vorab gebucht werden.

Um Altlasten zu entfernen, werden jetzt erstmal alle alten Zugänge gelöscht.

Wer weiterhin Zugang zu dem Buchungssystem haben möchte der kann mir das bitte mitteilen und ich werde dann die entsprechenden Emailadressen an Blau-Gold melden.

So das wars. Erstaunlich wie viele Punkte in so kurzer Zeit angefallen sind.....

Wir wünschen euch eine schöne Faschings Tanzsaison und melden uns wieder, sobald wir die Ergebnisse der Umfrage ausgewertet haben.

Euer TSA Abteilungsleitungsteam